

医療

和水町立病院
☎0968-86-3105

町立病院スタッフ
からの健康
アドバイスです。



ADVICE

Health

町立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

現在、技師（臨床検査技師）4名（パート1名）で業務を行い、みなさんの健康のサポートに力を入れています。小さな症状でも、体の中は悲鳴を上げているかもしれません。少しでも体調が悪い、どこかが痛むなど、不安がある方はぜひ一度検査にきて、体の中の黄色信号を確認してください。

なお、4月から検査結果を急いで知りたい患者さんは、診療後、すぐ結果をお渡しています。検査結果は、内容的にも専門用語などがあり、なかなか理解するには難しいところがあるかと思います。そんな時、分かりやすく説明してほしい、これ何だろう、もう少し詳しく知りたいなどと思われる方は検査室へお気軽においでください。私たち技師が、みなさまの疑問にできる限りお答えします。

生理検査

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

検体検査

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

ホルター心電図検査

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

迅速検査

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。



？？ 最近体の調子が悪くて検査を受けられるの？

立病院では、みんなが診察を受けられた際、確実な治療を行うため、検査室を設置しています。風邪かな?ちょっとお腹が痛いな?などときも、きちんと検査をしてみることが大切です。

検査の種類にはこんな

があります

があります



すくすく育て なごみのたから

和水町の幼稚園・保育園、小学校、中学校では、連携した教育を目指し、みんなで学んで成長していくってほしいと願っています。



和水町教育長
相澤 純一さん

世の中は生涯学習の時代

5月1日に和水町教育長を拝命して2ヶ月が経とうとしています。三加和地区、菊水地区のそれぞれのすばらしい取り組みに驚き、また、その違いに戸惑いながら多くの人の力を借りて仕事を進めております。新町には7つの小学校と2つの中学校がありますが、どの学校も落ち着いた雰囲気の中で活気に満ちた学校生活が送られています。これも、先生方の日々の努力と、家庭や地域で子どもを見守る町民のみなさんの後姿の教育のおかげだと感謝しています。子育てには学校、家庭、地域の連携、協力が大事です。本町の子どもたちの「学力」「豊かな心」「健康や体力」はもっと伸びると確信しています。

世の中は生涯学習の時代といわれます。

町民のみなさんが自ら学び自分を高め、自ら体を動かし、自分の健康を守る。そんな機会を多くつくり、その実現に教育委員会は努力します。「希望あふれ人と地域が輝くまち」の実現へ私たちが努力することが地域を担う人づくりにつながるものだと思っています。